

ISO-Kalibrierzertifikat für Temperatursensoren 5-Punkt

ISO-Kalibrierung Temp. 5-Pkt

Werkskalibrierschein
 Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T5000

transmitter type: T5000

Serien-Nr.: 12345678

serial no.: 12345678

Messbereich: -10...70 °C

temperature range: -10...70 °C

Ausgangssignal: 4...20 mA

output: 4...20 mA

Genauigkeit: ± 0,1 °C

accuracy: ± 0,1 °C

Kalibrierdatum: 12.11.2012

date of calibration: 12.11.2012

Auftragsnummer: 123456

job no.: 123456

Referenzgerät: T5000

reference unit: T5000

Prüfnorm, Temperatur: DIN EN ISO 9001

testing device, temperature: DIN EN ISO 9001

Serien-Nr.: 12345678

serial no.: 12345678

PTB-Zertifikat: PTB 123456

PTB certificate: PTB 123456

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature: 20 °C



Die Kalibrierung erfolgt bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwarzen Strahl" mit einem Referenz-
 Element der höchsten Qualität in Verbindung mit dem kalibrierten Temperatursensor und einem PTB-90.
 Die Kalibrierung ist gültig für die kalibrierte Temperatur und die kalibrierte Genauigkeit.
 Die Kalibrierung ist gültig für die kalibrierte Temperatur und die kalibrierte Genauigkeit.
 Die Kalibrierung ist gültig für die kalibrierte Temperatur und die kalibrierte Genauigkeit.

Die Angaben zur Messumformertyp und zur Seriennummer sind den technischen Daten des Messumformers und denen der
 Kalibrierungsgenehmigung zu entnehmen. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Temperaturwert von 100 °C.
 Die Messumformertyp ist T5000.

The calibration is performed at the specified ambient temperature with a "Black Ray" with a reference
 element of the highest quality in combination with the calibrated temperature sensor and a PTB-90.
 The calibration is valid for the calibrated temperature and the calibrated accuracy.
 The calibration is valid for the calibrated temperature and the calibrated accuracy.
 The calibration is valid for the calibrated temperature and the calibrated accuracy.

The specifications for the transmitter type and the serial number are to be found in the technical data of the transmitter and in the
 calibration permit. The measurement values refer to a read temperature value of 100 °C.
 The transmitter type is T5000.

The given data apply only to the specified measuring point. The accuracy of the measurement result is only valid at the specified ambient temperature.
 The accuracy of the measurement result is only valid at the specified ambient temperature.
 The accuracy of the measurement result is only valid at the specified ambient temperature.

Wichtig: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 Important: This certificate was automatically generated and is valid without signature.

For more info: www.ifm.com

Mechanische Daten

Gewicht	[g]	10
---------	-----	----

Bemerkungen

Bemerkungen

Das ISO-Kalibrierzertifikat ist nicht nach dem EA MLA (Multilateral Agreement) anerkannt und gilt damit als nicht rückgeführt.

Das Kalibrierzertifikat muss in Verbindung mit einem Gerät bestellt werden.

Ausgeliefert wird das entsprechende Gerät mit dem Kalibrierzertifikat.

Das Kalibrierzertifikat ist zweisprachig (deutsch/englisch).

Nachträgliche Bestellungen sind nur möglich, wenn sich das Gerät bei der Rücksendung in einem sauberen Zustand befindet.

In der Internetversion des Datenblattes ist ein Musterzertifikat unter der Registerkarte "Downloads" abgelegt.

Verpackungseinheit

1 Stück

ZC0017



ISO-Kalibrierzertifikat für Temperatursensoren 5-Punkt

ISO-Kalibrierung Temp. 5-Pkt

Weitere Daten

Messpunkte (gemäß ISO 9110)

1	20 °C
2	65 °C
3	85 °C
4	100 °C
5	123 °C